

¡Son patéticos!

Escrito por Juan Luis Duarte G.
Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:25

+ Todo por seguir en el presupuesto; destituyen a Alfredo Suárez en Cruz roja; murió Ramón Ramírez

HERMOSILLO, Son.- PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, juntos, aunque no revueltos, piensan ir agarrados de la mano a nivel nacional en las próximas elecciones.

Lo que ya suena raro, como unir el aceite con el agua y un poco de salsa ranchera o aguarrás, a nivel local suena todavía más extraño, si nos imaginamos a los personajes de casa, que hasta hace poco se estaban tirando hasta con la cubeta, unidos en plataformas de coalición, con tal de mantenerse en el poder político...

LA HISTORIA se remonta a la década de los setenta del siglo pasado, cuando nomás se presentó un solo candidato a la Presidencia de la República, en la figura de José López Portillo, cuando todos los demás partidos políticos aventaron la toalla y ya no quisieron participar en las contiendas electorales, donde siempre ganaba un solo partido, el PRI. Entonces tuvimos la ocurrencia, que sonaba muy bien en ese momento, de financiar con dinero público, la presencia de más partidos políticos frente al PRI, que había ganado la fama internacional de encabezar la "dictadura perfecta".

ASÍ, CON dinero público, pronto los ciudadanos tuvimos más alternativas que la de un solo partido, experimento que culminó al arrancar este siglo, en el 2000, con la llegada de un mandatario de diferente colores a los priistas, cuando Vicente Fox, del PAN, alcanzó la Presidencia, y luego de una docena de años, desilusionar a los electores, que optaron por regresar al malo por conocido, para cinco años después, pensar en otras opciones de nuevo, donde partidos nuevos, como Morena, pueden tomar las riendas de la nación.

ANTE esta amenaza, ahora los partidos políticos plantean la posibilidad de que diferentes formas de pensar, de actuar y de idear, se junten con la única finalidad de sacar de nuevo al PRI de Los Pinos, quizá influenciados por la trama de la serie televisiva más famosa del

¡Son patéticos!

Escrito por Juan Luis Duarte G.
Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:25

mundo: El Juego de los Tronos, donde diferentes reyes y reinas, peleados a morir, se unen (aún en medio de traiciones) para combatir a un solo enemigo, el del reino de los muertos vivientes...

COMO sea, se nos hace raro ver juntos y agarraditos de la mano, a personajes disímbolos, pero todo sea por seguir mamando de la ubre gubernamental.

II

REVÉS A ALFREDO SUÁREZ:

Consejo Directivo de Cruz Roja (Delegación Guaymas) ha sido destituido este mediodía por la Delegación Estatal que encabeza el licenciado Carlos Frenner Figueroa; han sido removidos la totalidad de quienes se hallaban al frente de este organismo, encabezados por su presidente Alfredo Suárez Ríos.

CABE RECORDAR QUE AYER mencionábamos que desde hace dos años en Guaymas se le candidateaba para la alcaldía para este 2018, por su cercanía a la gobernadora y por detalles como el de atender en su casa al presidente Enrique Peña Nieto en su más reciente visita a Sonora.

III

MURIÓ RAMÓN RAMÍREZ QUIROZ

Falleció en San Diego, California, Ramón Ramírez Quiroz, un destacado hijo de Guaymas, quien le dio trabajo a miles de personas en el sector pesca, en el comercio y en lo deportivo.

¡Son patéticos!

Escrito por Juan Luis Duarte G.
Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:25

Poseedor de la mejor flota pesquera, supermercados, agencia Nissan, el Club de Beisbol Ostioneros de Guaymas, astilleros y congeladoras entre muchos negocios y víctima de deslealtades de amigos y políticas neo liberales de nuestro país.

No contrataba bigotones

Narra un guaymense: “Déjenme hacer memoria... Bueno, pues yo fui trabajador en Mercado Zerimar Las Villas (casi frente a lo que hoy es Tienda Ley), propiedad de don Ramón Ramírez Quiroz. Tenía otros sùpers, además de una agencia de autos y plantas de productos marinos. Sus hijos de apellido Ramírez Amézquita también le regenteaban los negocios. Pero el papá, muy buen patrón, lo que sea de cada quien, no era negrero como otros armadores conocidos en la región.

Muy atento con su personal. Pero bueno, había una disposición muy curiosa, no escrita, para pertenecer al grupo laboral Zerimar: ¡que los empleados no tuvieran bigote! Así que cuando entró esa extraña regla, a los que ya éramos bigotones nos pasaron la rasuradora... a todos”.

(Aportado por Mauro Rentería)